
INDICO a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao senhor 
prefeito municipal, Antonio Carlos Vaca, solicitando do Poder Executivo e setor competente, que 
estude a possibilidade de aumentar o vale alimentação dos funcionários para R$300,00 (trezentos 
reais) bem como aplicar o índice de variação do INPC-IBGE nos próximos anos.


